



PERTEMUAN PENGUSAHA TIONGKOK DAN PRANCIS

Pertemuan pengusaha Tiongkok dengan pengusaha Prancis digelar di Beijing, Tiongkok, Kamis (6/4).

Ribuan Rakyat Prancis Lanjutkan Penolakan Reformasi Pensiun

Bentrokan juga pecah antara demonstran dan polisi saat protes di sejumlah kota, termasuk Lyon, Nantes, dan Paris.

PARIS(IM)—Ratusan ribu orang terus berdemonstrasi di seluruh Prancis menentang regulasi yang disahkan Presiden Emmanuel Macron, yang menaikkan usia pensiun 62 menjadi 64 tahun. Bentrokan juga pecah antara demonstran dan polisi saat protes di sejumlah kota, termasuk Lyon, Nantes, dan Paris.

Pengunjuk rasa di Paris sempat membakar tenda brasserie Left Bank La Rotonde, yang terkenal sebagai pusat perayaan Macron ketika memenangkan pemungutan suara putaran pertama dalam pemilihan presiden 2017.

Polisi mengatakan beberapa ratus dari titik bentrokan terjadi secara luas di Paris. Sementara bentrokan juga terjadi

di Lyon. Polisi menembakkan gas air mata setelah beberapa toko dijarah dan jendela bank dihancurkan demonstran.

Kemudian, di Rennes, polisi menembakkan gas air mata dan pengunjuk rasa melemparkan proyektil ke petugas. Gerakan protes di Prancis telah meningkat selama dua setengah bulan sebagai penentang kebijakan Macron untuk menaikkan batas usia pensiun dari 62 menjadi 64 tahun.

Penolakan itu berbuah krisis politik paling serius dalam masa jabatan kedua Macron sebagai presiden. Setiap minggu, serikat pekerja telah memimpin pemogokan nasional dan berdemostrasi yang kerap menimbulkan bentrokan dengan

polisi. Serikat pekerja bersikeras orang Prancis akan terus dimobilisasi untuk membatalkan perubahan itu. "Kami masih meminta agar reformasi itu dicabut," kata Kepala Serikat CFDT sentris Laurent Berger.

Dia mengatakan kelompoknya dan rakyat Prancis akan terus melakukan demonstrasi hingga regulasi tentang reformasi pensiun itu dibatalkan. "Kita berada di tengah krisis sosial, krisis demokrasi," katanya. Pemerintah Prancis telah menolak membatalkan perubahan pensiun. Semua pihak sedang menunggu keputusan pada 14 April oleh Dewan Konstitusi Prancis, yang mengevaluasi validitas regulasi tersebut.

Reformasi pensiun Macron disahkan tanpa persetujuan parlemen. Langkah ini membuat marah serikat pekerja dan menimbulkan banyak rakyat Prancis yang berunjuk rasa. Dewan Konstitusi yang memiliki kekuasaan untuk mencoret sebagian atau

bahkan semua undang-undang, akan menilai perubahan pensiun berdasarkan interpretasi hukum yang ketat. Pakar konstitusi mengatakan dewan itu tidak mungkin membatalkan undang-undang tersebut sepenuhnya. Sekolah, kereta api, pesawat, dan kilang terkena dampak pemogokan terbaru pada Kamis (6/4).

Protes berkepanjangan terhadap perubahan pensiun Macron telah menyebabkan popularitasnya turun. Marine Le Pen, yang saat ini memimpin partai oposisi terbesar di parlemen, tidak meningkatkan dukungan kepada pekerja berpenghasilan rendah.

Sebuah jajak pendapat menemukan bahwa Le Pen akan mengalahkan partai pengusung Macron hari ini jika pemilihan presiden musim semi lalu diulang. Survei, dari grup Elabe untuk BFMTV, menunjukkan Le Pen akan mendapat skor 55% dan partai pengusung Macron 45% jika mereka saling berhadapan

dalam pemungutan suara putaran kedua sekarang.

Fabien Villedieu, perwakilan serikat buruh Sud-Rail, mengatakan jika Prancis semakin tidak stabil maka akan mudah dirasuki paham paling kanan. "Prancis yang sedang sakit ini dapat dikuasai kelompok paling kanan, (partai Le Pen)," pungkasnya.

Seperti diberitakan, demonstrasi menentang reformasi pensiun buatan Presiden Prancis Emmanuel Macron semakin liar dan didominasi bentrokan. Jajak pendapat terbaru atas aksi itu menunjukkan satu dari lima responden menyetujui penggunaan kekerasan. Sejak Januari, demonstrasi minggu yang diselenggarakan oleh serikat pekerja telah menarik jutaan orang di seluruh Prancis.

Sejak pekan lalu upaya rasa ini selalu diwarnai kekerasan dengan lebih dari 400 pasukan keamanan terluka dan ratusan titik kebakaran di jalan-jalan Paris. ● tom

Jepang Kehabisan Tempat untuk Kuburkan Ayam yang Terkena Flu Burung

TOKYO (IM)— Jepang telah kehilangan banyak ayam akibat wabah flu burung, kini negara itu kehabisan tempat untuk menguburnya.

Laporan NHK baru-baru ini, sebanyak 16 dari 26 prefektur (provinsi) di negara itu tidak memiliki cukup lahan untuk membuang unggas yang dimusnahkan. Semua 26 prefektur di Jepang dilaporkan mengalami wabah flu burung baru-baru ini.

Sementara otoritas lokal dan peternakan biasanya membunuh dan mengubur hewan untuk mencegah penyebaran virus lebih lanjut, kekurangan lahan kini menghambat upaya tersebut, menurut NHK.

Jepang telah bergulat dengan rekor wabah flu burung dalam beberapa bulan terakhir, membebani pasokan unggas dan membuat harga telur melonjak.

Lebih dari 17 juta ayam telah dimusnahkan musim ini, jumlah tertinggi yang tercatat, NHK melaporkan.

Jepang sebelumnya membantai hampir 9,9 juta unggas pada tahun fiskal 2020 karena krisis flu burung.

Dalam sebuah laporan bulan ini, Rabobank mengatakan harga telur global telah "mencapai level tertinggi dalam sejarah" pada

kuartal pertama tahun 2023, mengutip dampak flu burung di berbagai negara dan biaya pakan yang lebih tinggi untuk ayam.

Antara pertengahan 2020 dan pertengahan 2022, harga pakan global naik dua kali lipat, sebagian besar disebabkan oleh invasi Rusia ke Ukraina, katanya.

Sekarang, harga secara global "2,5 kali lebih tinggi dari tahun acuan 2007, dan telah meningkat lebih dari 100% sejak saat ini tahun lalu," tulis Nan-Dirk Mulder, analis protein hewani senior Rabobank.

Situasi tersebut telah mendorong beberapa orang di seluruh dunia untuk membeli ayam mereka sendiri untuk mengamankan persediaan bahan pokok dapur mereka sendiri.

"Harga di banyak pasar lain juga telah mencapai rekor tertinggi, termasuk di Thailand, Filipina, Israel, Selandia Baru, Nigeria, Kenya, Brasil, Meksiko, dan Argentina," katanya.

Flu burung disebabkan oleh infeksi yang terjadi secara alami di antara burung liar, menurut Pusat Pengendalian dan Pencegahan Penyakit. Burung yang terinfeksi dapat menularkan virus ke hewan lain melalui air liur dan kotoran. ● gul

50 Orang Tewas Diberondong Kelompok Bersenjata di Desa Terpencil Nigeria

ABUJA(IM)—Kelompok bersenjata di Nigeria dilaporkan menyerang sebuah desa di Nigeria bagian tengah dan membunuh sedikitnya 50 orang.

Seperti laporan Associated Press, Jumat (7/4), Ruben Bako, kepala pemerintahan setempat di Otukpu yang menjadi lokasi pembantaian mengatakan para penyerang membunuh 47 orang pada Rabu di Desa Umogidi di negara bagian Benue, Kamis (6/4).

Dia mengatakan, tiga orang lainnya terbunuh di tempat yang sama sehari sebelumnya.

Anene Sewuese dari kepolisian negara bagian Benue mengonfirmasi serangan tersebut dan mengatakan para penyerang menembaki warga di pasar. Namun, Sewuese memperkirakan jumlah korban tewas mencapai delapan orang, termasuk seorang petugas polisi.

Motif serangan tidak segera jelas, meskipun pihak berwenang mengatakan mereka percaya kedua serangan tersebut terkait.

Meskipun tidak ada klaim tanggung jawab, pihak berwenang mengatakan bahwa dugaan jatuhnya pada

penggembala lokal, yang pernah bentrok dengan petani atas sengketa lahan di Nigeria bagian tengah.

Para petani menuduh para penggembala, yang sebagian besar berasal dari suku Fulani, menggembalakan ternak mereka di ladang dan merusak hasil panen mereka.

Namun, para penggembala mengklaim bahwa lahan-lahan tersebut adalah rute penggembalaan yang didukung oleh hukum sejak tahun 1965, lima tahun setelah negara tersebut merdeka.

Negara bagian Benue, yang dikenal sebagai "keranjang makanan Nigeria" karena hasil panen yang melimpah, merupakan salah satu yang paling terkena dampak dalam bentrokan antara komunitas pertanian dan penggembala sapi nomaden di seluruh wilayah barat laut dan tengah Nigeria yang telah berlangsung selama beberapa dekade.

Hasil pertanian di negara bagian tersebut telah menurun selama bertahun-tahun karena bentrokan yang sering terjadi, memperburuk kondisi keluarga di daerah di mana banyak orang miskin dan kelaparan. ● ans

Keponakan Mantan Presiden AS John F Kennedy Siap Maju Pilpres 2024

WASHINGTON(IM)—Pengacara lingkungan dan aktivis antiklim Robert F Kennedy Jr mengajukan dokumen kepada Komisi Pemilihan Federal untuk mencalonkan diri sebagai presiden Amerika Serikat pada tahun 2024 lewat partai Demokrat. Pengajuan itu dikonfirmasi oleh bendahara kampanyenya, John E Sullivan.

Dilansir CNN, Jumat (7/4), Kennedy secara resmi akan mengumumkan pencalonannya pada 19 April di Boston. Pria berusia 69 tahun itu merupakan putra mantan senator New York, jaks agung AS dan calon presiden 1968 yang dibunuh, Robert F Kennedy. Dia juga merupakan keponakan mendingi Presiden AS John F Kennedy.

Kennedy Jr dikenal sebagai orang yang tak percaya terhadap vaksin. Dia telah mempromosikan klaim yang menghubungkan vaksin dan autisme serta mendirikan organisasi anti-vaksin Perlawanan Kesehatan Anak. Dia juga mencela vaksin virus korona dan mengkritik penanganan pandemi oleh pemerintah AS.

Pada tahun 2019, tiga anggota keluarganya—saudara perempuannya Kathleen Kennedy Townsend, saudara laki-laki Joseph P Kennedy II dan keponakan Maeve Kennedy McKean—dengan tegas mencela pandangan anti-vaksinasi dalam Majelis Politico. Mereka menyebut kampanye antiklim Kennedy Jr adalah 'bagian dari kampanye misinformasi yang memiliki konsekuensi

memilukan dan mematikan'.

Pada 2022, Kennedy Jr menyebut Nazi Jerman dalam pidato antivaksin di Lincoln Memorial di Washington, DC. Tahun sebelumnya, Instagram menghapus akunnya "karena berulang kali membagikan klaim yang dibantah tentang virus Corona atau vaksin".

Kennedy Jr telah men-tweet bulan lalu bahwa dia sedang mempertimbangkan untuk mencalonkan diri sebagai presiden.

"Jika seperti saya dapat mengumpulkan uang dan memobilisasi cukup banyak orang untuk menang, saya akan terjun dalam perlombaan," katanya.

Tweetnya juga mengarahkan para pendukung ke situs webnya: "Beri tahu Bobby bahwa Anda ingin melihat kepemimpinannya di Gedung Putih," kata situs tersebut sambil meminta sumbangan.

Sebagai pengacara lingkungan, Kennedy Jr bekerja dengan kelompok yang memimpin pembersihan Sungai Hudson. Dia juga bekerja untuk Dewan Pertahanan Sumber Daya Alam dan ikut mendirikan firma hukum lingkungan.

Jika dia lolos dengan pencalonannya sebagai presiden, Kennedy akan menjadi yang terbaru dari antrean panjang anggota keluarga yang memasuki politik. Dia juga harus melawan Presiden Amerika Serikat Joe Biden yang hendak maju lagi sebagai capres lewat Demokrat. ● tom

Makin Banyak Pria Lanjut Usia di Australia Bunuh Diri

AUSTRALIA(IM)—Pasangan Domenico dan Gelsomina sudah menjadi pilar kuat keluarga Palmieri, imigran asal Italia di Australia. Tapi di luar dugaan, pada suatu hari Domenico mengakhiri hidupnya sendiri. Kakek-nenek yang dicintai anak dan cucunya ini selalu menjamu makan malam keluarga setiap Jumat di rumah mereka di Newcastle, dibumbui kisah dan menu-menu khas dari kampung asalnya Abruzzo, Italia.

"Tak peduli bagaimana kondisi kami pada minggu itu, kami pasti berkumpul setiap Jumat," tutur Sian Palmieri, cucu perempuan Domenico.

Sian mengingat kakek yang dipanggilnya Nonno memiliki "jiwa yang lembut". "Semua orang mencintai Nonno, dia selalu tersenyum. Dia selalu ada di kebun yang menjadi kebanggaan dan kegembiraannya," katanya.

Keluarga mereka begitu terpukul ketika Domenico bunuh diri pada Januari 2019, dalam usia 84 tahun. Mereka baru menyadari setelah kematiannya bahwa Nonno ternyata telah merencanakan hal sebelumnya. "Hal ini mengejutkan kami semua, terjadi secara tiba-tiba. Ini jadi pengalaman terburuk yang bisa dialami keluarga mana pun," ujar Sian.

Tindakan bunuh diri di kalangan orang lanjut usia adalah fenomena yang dia-baikan, meskipun angkanya jauh lebih tinggi daripada kelompok usia lainnya. Data terbaru dari Biro Statistik Australia menunjukkan tingkat bunuh diri pria berusia 85 tahun ke atas tiga kali lebih tinggi secara nasional.

Pada tahun 2020 dan 2021, pria berusia antara 80 dan 84 tahun juga mengalami peningkatan terbesar dalam tingkat bunuh diri, jika memperhitungkan ukuran demografis. Namun permasalahan

ini kurang mendapat perhatian dari segi kebijakan, karena fokus utamanya pencegahan bunuh diri di kalangan generasi muda.

Meskipun fokus ini memang mendesak dan perlu, namun kini muncul dorongan memprioritaskan kelompok usia lebih tua. Badan amal Anglicare menjalankan satu-satunya program pencegahan bunuh diri nasional bagi perawat orang lanjut usia.

Program Pencegahan Bunuh Diri untuk Warga Lanjut Usia berupa kursus online diperuntukkan bagi siapa saja yang memiliki kontak dengan orang lanjut usia. Manajer program Nancy Gewartis menjelaskan kesehatan mental para manula seringkali diabaikan.

"Ketika kita bicara tentang bunuh diri, para manula tidak menjadi perhatian utama," ujarnya. "Kita berpikir bahwa depresi sudah menjadi bagian dari usia tua, tak banyak yang bisa kita lakukan jika mereka memikirkan kematian dan bunuh diri," katanya.

"Kesedihan bukan hanya menyangkut kehilangan orang yang dicintai, tapi juga tentang kehilangan kemampuan. Kehilangan apa yang dulu bisa mereka lakukan, kehilangan rumah dan harus pindah ke panti jompo," ujar Nancy. "Kita dapat membantu mereka mengatasi perubahan ini dan mengatasi kesedihan mereka," jelasnya.

Sementara itu, meskipun tingkat bunuh diri cukup tinggi di kalangan warga lanjut usia Australia, namun populasinya masih sangat kurang diteliti.

Peneliti dari Flinders University Dr Monica Cations menjelaskan, faktor risiko dari kejadian bunuh dini di kalangan lansia masih kurang diketahui. ● gul

Presiden Tiongkok Xi Jinping Serukan Perundingan Damai Rusia-Ukraina

BEIJING(IM)— Presiden Tiongkok Xi Jinping usai menerima Presiden Prancis Emmanuel Macron di Beijing, Kamis (6/4), menyerukan diadakannya pembicaraan perdamaian mengenai Ukraina. Tetapi, Xi tidak memberikan indikasi bahwa Beijing akan menggunakan pengaruhnya sebagai mitra diplomatik Vladimir Putin untuk meminta penyelesaian.

Seperti dilaporkan oleh Associated Press, Xi usai pertemuan dengan Macron tidak menunjukkan perubahan posisi Tiongkok sejak meminta pembicaraan perdamaian pada Februari lalu. "Pembicaraan perdamaian harus segera dilanjutkan," ujarnya.

Ia meminta pemerintah lain untuk tidak melakukan apa pun yang dapat "membuat krisis memburuk atau bahkan kehilangan kendali".

Beijing, yang melihat Moskow sebagai mitra dalam menentang dominasi Amerika Serikat (AS) atas urusan global, telah berusaha untuk terlihat netral dalam konflik tersebut. Namun, Tiongkok memberikan dukungan diplomatik kepada Putin dan mengulangi pembentaran Rusia untuk serangan Februari 2022.

Xi diterima dengan sambutan meriah oleh Putin saat ia mengunjungi Moskow bulan lalu, memberikan dukun-

gan politik kepada Presiden Rusia yang disolasi oleh Barat.

Pemimpin Tiongkok tersebut mengatakan "kekawatiran keamanan yang sah dari semua pihak" harus dipertimbangkan, merujuk pada argumen Moskow bahwa ia menyerang Ukraina karena ekspansi NATO ke timur mendekati perbatasan Rusia. Dalam pembicaraan sebelumnya, Macron memohon kepada Xi untuk "mengajak Rusia kembali pada akal sehat dan membawa semua orang kembali ke meja perundingan".

Macron menunjukkan dukungan Tiongkok untuk Piagam Perserikatan Bangsa-Bangsa, yang menuntut penghormatan terhadap integritas teritorial sebuah negara. Ia mengatakan bahwa rencana Putin untuk menggelar senjata nuklir di Belarus melanggar perjanjian internasional dan komitmen kepada pemerintahan Xi. "Kita harus menemukan perdamaian yang abadi. Saya percaya bahwa telah berusaha untuk terlihat penting bagi Tiongkok," kata Presiden Prancis itu.

Macron didampingi oleh Presiden Komisi Eropa Ursula von der Leyen sebagai tanda persatuan Eropa. Von der Leyen menyebut ia mendorong Xi untuk menghubungi Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy, dan pemimpin Tiongkok

"mengulangi kesediaannya untuk berbicara ketika kondisi dan waktu sudah tepat." "Saya pikir ini adalah elemen positif," kata Von der Leyen.

Von der Leyen memperingatkan Tiongkok untuk tidak mengirimkan peralatan militer ke Rusia, mengulangi peringatan pada Rabu oleh 31 anggota pemerintah NATO tentang "konsekuensi serius" untuk pengiriman senjata atau amunisi. Tiongkok adalah pembeli terbesar minyak dan gas Rusia, yang membantu menjaga pendapatan Kremlin menghadapi sanksi Barat. Hal ini meningkatkan pengaruh Tiongkok, tetapi Xi terlihat enggan mengambil risiko merusak kemitraan itu dengan memberikan tekanan pada Putin.

"Tiongkok selalu mengikuti posisi yang objektif dan adil dalam masalah krisis Ukraina. Kami selalu menjadi advokat solusi politik atas krisis dan penggati dialog damai," kata juru bicara Kementerian Luar Negeri, Mao Ning.

Pada hari Rabu juga, pemerintah Perancis dan Tiongkok mengumumkan kesepakatan, termasuk pembelian 100 pesawat Airbus oleh sebuah perusahaan leasing Tiongkok dan kerja sama antara perusahaan mereka dalam pengembangan energi nuklir, surya, angin, dan biofuel. ● ans



PAMERAN "RAMSES DAN EMAS PARA FIRAUN"

Sebuah pameran terlihat saat pratinjau media dari pameran bertajuk "Ramses dan Emas Para Firaun" di Paris, Prancis, Kamis (6/4). Pameran yang mengeksplorasi kehidupan Raja Ramses II itu dibuka untuk umum mulai 7 April hingga 6 September 2023 di Paris.